

Resultados de intervención

El proceso de intervención realizado por el equipo de la [UPCE](#) concluyó con buenos resultados. Los tratamientos se han orientado principalmente a la conservación de la obra con la mínima intervención posible, siempre y cuando recuperara la lectura formal a nivel estético en la medida de lo posible, sin menoscabar la historia material de la misma. Por otro lado, si bien no existía inestabilidad estructural a nivel de soporte la reintegración volumétrica de los faltantes responde a la necesidad de conservar de mejor manera la obra y evitar posible proliferación de biodeterioro producto del material orgánico con el que fue creada. La limpieza realizada logró recuperar en gran medida la homogeneización del color del estrato pictórico, por lo que los resultados obtenidos se consideran satisfactorios, cumpliendo adecuadamente con los objetivos definidos.

